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松浪地区まちぢから協議会 定期総会 議事録 

                            2021-5-19 書記 朝岡 

 

日時 ： 令和３年 5 月 19 日(水)午前 9 時 30 分から 10 時 15 分まで 

場所 ： 松浪コミュニティセンター ホール 1・2 

参加者(敬称略) 

委員:協議会推薦(前田)、浜竹一丁目自治会(中井)、浜竹二丁目自治会(吉田)、浜竹三丁目 

自治会(杉本)、浜竹四丁目自治会(末松)、松浪一丁目自治会(白石)、松浪二丁目自治会(長谷

川)、富士見町自治会(佐藤)、LG 富士見町自治会(辻)、常盤町自治会(高橋)、緑が浜自治会(刈

間)、汐見台自治会(谷口)、出口町自治会(瀧川)、ひばりが丘自治会(渡邊)、美住町自治会(朝

岡)、松浪地区社会福祉協議会(坂井)、松浪地区民生委員児童委員協議会(高田)、松浪地区老

人クラブ連合会(小村方)、松浪地区地域包括支援センターさざなみ(森)、松浪地区体育振興

会(新倉)、松浪地区スポーツ少年団(櫻井)、汐見台小学校区青少年育成推進協議会(佐々木)、

緑が浜小学校区青少年育成推進協議会(矢崎)、松浪小学校区青少年育成推進協議会(原田)、

汐見台小学校ＰＴＡ(三島)、緑が浜小学校ＰＧＴ(和田)、松浪小学校ＰＴＡ(高橋)、松浪中

学校ＰＴＡ(小松)、食生活改善推進団体(菊池)、協議会推薦（原屋敷）、公募委員(川田)、 

公募委員(長崎)  以上３２名 

--欠席者：なし 

 

茅ケ崎市市民自治推進課：三浦、加藤、忠隅、遠藤 

    --傍聴者 ；なし 

 

１ 開 会（末松副会長） 

 

２ 配布資料 

① 松浪地区まちぢから協議会 定期総会次第 

② 議案第 1 号  令和２年度松浪地区まちぢから協議会事業報告 

③ 議案第 2 号  令和２年度松浪地区まちぢから協議会決算報告  

④ 議案第 3 号 令和２年度松浪自治会館決算報告      

⑤ 議案第 4 号 令和２年度松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ指定管理業務 

          事業報告 

議案第 5 号 令和２年度松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ指定管理業務 

      決算報告     

⑥ 議案第 6 号 監査報告       

⑦ 議案第７号 令和３年度松浪地区まちぢから協議会役員の選任について 

⑧ 議案第８号 松浪コミュニティセンター管理運営委員会役員の選任について 

⑨ 議案第９号 令和３年度松浪地区まちぢから協議会事業計画書(案) 

議案第 10 号  令和３年度松浪地区まちぢから協議会収支予算(案) 

⑩ 議案第 11 号 令和３年度松浪自治会館収支予算(案) 

⑪ 議案第 12 号 令和３年度松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ指定管理業務 

       事業計画（案）     

議案第 13 号 令和３年度松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ指定管理業務 

       収支予算書(案) 

 

３ 総会の定足数報告 

  団体の委員、推薦委員及び公募委員が出席した。出席者３２名で、規約第１２条２項により、 

本日の出席委員は全員出席で、総会が正式に成立したとの報告があった。 

 

４ 会長あいさつ 

 

５ 議長の選任について 

規約第１３条第２項により、総会の議長は松浪地区まちぢから協議会 前田会長が務める。 
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６ 議事録署名人の選任 

規約第１７条に定めており、本日は佐々木委員（汐見台小学校区青少年育成推進協議会会長)、

矢崎委員(緑が浜小学校区青少年育成推進協議会副会長)が議事録署名を務める。（名簿順） 

 

７ 議 事 

(1) 議案第１号 令和２年度松浪地区まちぢから協議会 事業報告：原案のとおり可決 

 

(2) 議案第 2 号 令和２年度松浪地区まちぢから協議会 決算報告：原案のとおり可決 

 

(3) 議案第 3 号 令和２年度松浪自治会館 決算報告：原案のとおり可決 

 

(4) 議案第 4 号 令和２年度松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ指定管理業務 

事業報告：原案のとおり可決 

 

 議案第 5 号 令和２年度松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ指定管理業務 

決算報告：原案のとおり可決 

 

（5）議案第 6 号 監査報告：原案のとおり可決 

 

（6）議案第７号 令和３年度松浪地区まちぢから協議会役員の選任について：原案のとおり可決         

 

(7) 議案第８号 松浪コミュニティセンター管理運営委員会役員の選任について：原案のとおり可決     

 

(8）議案第９号 令和３年度松浪地区まちぢから協議会事業計画(案)：原案のとおり可決 

 

   議案第 10 号 令和３年度松浪地区まちぢから協議会収支予算(案)：原案のとおり可決 

 

(9) 議案第 11 号 令和３年度松浪自治会館収支予算(案)：原案のとおり可決 

 

(10) 議案第 12 号  令和３年度 松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ指定管理業務 

事業計画(案)：原案のとおり可決 

 

 議案第 13号 令和３年度 松浪コミュニティセンター・子どもの家なみっこ指定管理業務 

 収支予算(案)：原案のとおり可決 

 

(11) その他: なし 

 

 

８. 会議中の追加説明、質問等 

 議事中の主な説明、質問、意見等を以下に示す。 

 

 (追加説明 1) 

   議案第１号で下記の説明があった 

令和３年２月１７日の臨時総会は 規程の改定と公募委員についての審議であり、 

 公募委員については 川田委員、及び長崎委員に就任を願った。 

 

(追加説明 2) 

議案第 2 号で刈間委員より下記の説明があった。 

コロナ禍で事業費が大巾に縮小され、予備費から事務用パソコンを購入した。 

また特定事業助成金では「まつなみだより」９月号の発行中止等が有り、208,682 円を 

市に返金し、次期繰越金は 273,098 円となりました。 
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(追加説明 3)  

    議案第 3 号で下記の説明があった。 

松浪自治会館管理運営委員会会計は､浜竹一丁目、浜竹二丁目、出口町の３自治会の持ち

回りとなっている。令和３年度は浜竹一丁目が担当する。 

 

(追加説明 4) 

   議案第 5 号で杉本委員より下記の説明があった。 

コロナ禍で３ヶ月間閉館し、また利用者制限等で予算と実績に大きなバラツキがある。 

収入では、コミカフェの休業により売上げが大巾にダウンし、使用料金収入も 

カラオケ、ピアノはゼロで、印刷機使用料等も大巾にダウンした。 

支出では閉館期間中の人件費、自主事業の中止、それに伴う光熱費、コミカフェ活動費 

等々が縮小し、会議テーブル等の備品費、排煙窓・空調設備等の修理、周囲環境整

備等の支出は増加した。結果 収入合計 24,650,142 円で支出合計 22,190,612 円と

なりその差額 2,459,530 円を市へ返金することになります。 

  (質問１)議案第５号 

      収入と支出の差額は次期繰越金とならずに、何故市への返還するのかとの質問があり 

      平成 29 年度の指定管理業務契約で繰越金は令和 2 年度に精算することになっている 

ことを説明。尚今後は 5 年間毎に精算することになります。 

 

(追加説明 5) 

  議案第 7 号で下記の説明があった。 

規約第７条に会長１名、副会長２名、会計２名、書記２名、監事４名と規定され、 

       規約第 8条に総会に於いて委員の中から互選により選任するとなっている。  

令和２年度の役員のうち、規約第１０条の規定による任期満了となる委員は居りませ

んが、松井委員の逝去による補充が必要な役員への立候補者はなく、役員会からの 

推挙により承認された。 

     ○令和３年度の役員は次のとおりとなった。 

        ・会 長：前田委員(１期２年目) 

        ・副会長：末松委員(2期 1 年目)、朝岡委員(１期１年目） 

        ・会 計：杉本委員(２期２年目)、刈間委員(２期 1 年目) 

        ・書 記：佐々木委員(２期 1年目)、刈間委員(１期１年目)  

        ・監 事：菊池委員(３期２年目)、櫻井委員(３期２年目) 

中井委員(２期１年目)、辻委員(２期１年目) 

 

(追加説明 6)  

議案第 8 号で下記の説明があった。 

松浪コミセンの管理運営委員会規程第５条に委員長１名（協議会会長が務める）、 

副委員長２名、会計１名(協議会会計が務める)常任委員２名と規定されている。 

令和２年度の役員のうち、松井委員の逝去による補充が必要な役員への立候補者はなく、 

役員会からの推挙により承認された。 

   ○令和３年度の役員は次のとおりとなった。  

     ・委員長：前田委員（１期 2 年目） 

     ・副委員長：朝岡委員（１期１年目）、原屋敷委員（１期２年目） 

     ・会 計：杉本委員（２期２年目） 

     ・常任委員：佐々木委員(２期１年目)、刈間委員（１期 1 年目）  

    

 (追加説明 7) 

      議案第９号で下記の説明があった。 

事業等の計画のうち 8月の盆踊り大会は中止すると新倉委員より報告があった。 
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（質問 2）第 9 号議案 

      主催及び関連行事の実施の見込みはとの質問があり 

      5 月の教職員歓送迎会は秋口以降を検討中。叉 6 月の地区まちぢから協議会情報交換会は 

規模を縮小し実施。9 月の市民集会は従来とは異なり規模を縮小して、地区内の課題解決

等々の場とするなど、これから松浪地区まちぢから協議会内で検討する。 

 

 (追加説明 8) 

     議案第 12 号で下記の説明があった 

       令和３年度のコミュニティセンター・子どもの家なみっこの行事は、コロナ禍で昨年

度は何も出来なかったが、今年度は少しでも実施できるよう努力していきたい 

 

（追加説明 9） 

   議案第 13 号で杉本委員より下記の説明があった。 

この施設は。丸５年経過しているので、修繕費を多めに組んでいる。 

(質問 3) 議案第 13 号 

     通信費のカラオケはとの質問があり、昨年初め新規にリース契約を結んでいると回答。 

 

 

 

9 閉会（末松副会長） 

 

 

議長                

 

議事録署名人            

 

議事録署名人            


